



• Miembros del Movimiento Universitario de la Universidad de Concepción se reunieron con el Intendente y otras autoridades para plantear sus alternativas de solución al problema del crédito fiscal universitario.

Sobre crédito universitario Jóvenes plantearon sus inquietudes a Intendente

Dirigentes del Movimiento Universitario se reunieron con el Intendente Regional, brigadier general Eduardo Ibáñez Tillería, para plantearle sus puntos de vista en torno a las vías de solución que estiman factibles para superar el problema del crédito fiscal universitario. Aprovecharon también la ocasión para reiterarle que se oponen a toda medida de presión, como la paralización de actividades anunciada para la próxima semana. En la audiencia también estuvieron presentes el secretario regional ministerial de Gobierno, Nicolás Tirapeguy Soriano; el rector de la Universidad de Concepción, Carlos Von Plessing, y el secretario regional de la Juventud, Sergio Bobadilla.

Por el Movimiento Universitario asistieron Joel González, presidente; Enrique Gómez, secretario general; Eduardo Andrades, coordinador general, y Jürgen Grollmus, presidente del consejo asesor.

Al término de la entrevista los jóvenes manifestaron que le expusieron a la autoridad sus planteamientos para buscar vías de solución al problema del crédito como el pedir al sector estatal un aporte de 100 millones de pesos para la Universidad, estimular a beneficiados con el crédito fiscal universitario que tienen buena situación económica que renuncien a él para que esos fondos se destinen a satisfacer necesidades de las apelaciones presentadas, proponer que la asignación del crédito fiscal universitario sea independiente del otorgamiento del carné o pase escolar para la locomoción colectiva y que en 1988 no se reajusten las matrículas para los alumnos que cursan el primer año.

Los universitarios manifestaron que encontraron una buena acogida a sus planteamientos, al tiempo que consideraron que sólo a través del diálogo será posible hallar soluciones prácticas. Por lo mismo rechazaron la anunciada paralización de actividades programada por el CONFECH para los días 24 y 25 de junio "porque no queremos la politización de este problema", dijeron.